

# Antwort von Peter Boehringer, AfD

Sehr geehrte Frau Schneider,

haben Sie Dank für Ihre Zuschrift.

Die Fraktion der AfD im Deutschen Bundestag hat eine klar freiheitliche Positionierung.

Ihre Bedenken teilt Herr Boehringer und wird entschieden gegen eine Machtzentralisierung in Berlin, gegen weiter ausufernde Corona-Maßnahmen und FÜR Ihre Freiheit und Ihre Bürgerrechte stimmen. Leider haben wir bislang noch wenig politisches Gewicht und können einer Vielzahl von Aktivitäten im Bundestag:

<https://www.pboehringer.de/wp-content/uploads/2020/11/Aktivitaeten-AfD-BT-Fraktion-zur-Aufhebung-der-Corona-Massnahmen.pdf>

allein mit Ihrer Hilfe Gewicht verleihen. Wählen Sie, Ihre Freunde und Bekannten uns und machen Sie uns stärker. Herr Boehringer berichtet regelmäßig per Video, so auch mit diesem Klartext hier:

<https://www.youtube.com/watch?v=xxP3YSPktK4>

Sichten und verbreiten Sie diese Informationen. Von Medien werden wir bislang weitgehend blockiert und verschwiegen.

Sichten Sie auch:

<https://afdbundestag.de/weidel-gauland-infektionsschutzgesetz-untergraebt-demokratische-grundprinzipien/>

<https://afdbundestag.de/spangenberg-sachverstaendigen-anhoerung-bestaetigt-afd-kritik-am-infektionsschutzgesetz/>

Bleiben Sie uns gewogen!

Mit bestem Gruße

David Reymann

---

Büro Peter Boehringer

Mitglied des Deutschen Bundestages

Vorsitzender des Haushaltsausschusses

Deutscher Bundestag

Platz der Republik 1

11011 Berlin

Fon: 030 - 227 75124

Fax: 030 - 227 70121

<https://www.pboehringer.de>

<https://www.youtube.de/pboehringer>

<https://www.facebook.com/Peter.BoehringerCom>

Ihr Einverständnis zur Speicherung Ihrer Mails wird für die Dauer des Abgeordnetenmandats von Peter Boehringer vorausgesetzt. Im gegenteiligen Fall wird um kurze Nachricht gebeten.